

Evo Morales critique la candidature de Donald Trump au Prix Nobel de la Paix



La Paz, 12 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales a durement critiqué à La Paz la candidature de Donald Trump au Prix Nobel de la Paix.

Il a souligné que les partisans de cette candidature cherchent à récompenser la politique génocidaire et raciste du président nord-américain.

Sur son compte Twitter, Evo Morales a souligné que ceux qui défendent la candidature de Trump au Prix Nobel veulent récompenser ses attaques contre la Syrie, son mur raciste à la frontière avec le Mexique, son interventionnisme putschiste au Venezuela et au Nicaragua et son blocus criminel contre le peuple cubain.

Dans son twit, le président Evo Morales qualifie Trump d'ennemi de la paix, de l'humanité et de la souveraineté des autres États.



Radio Habana Cuba